



## BIEN CHOISIR SON ORDINATEUR

### Bien définir son besoin

- Avant de choisir votre ordinateur, il est extrêmement important que vous définissiez précisément votre besoin. En effet, le risque étant d'acquérir une machine qui ne soit pas assez puissante pour ce que vous avez prévu d'en faire.
- Par exemple, si vous avez prévu de faire des jeux-vidéos ou du montage vidéo par la suite. Ou à l'inverse, d'acheter une machine très puissante mais de n'utiliser que 20% de son potentiel...

Ainsi, dans un premier temps, tachez de bien définir votre besoin.

Posez-vous la question : « **Qu'est-ce que je vais faire avec mon ordinateur ?** ». Vous pouvez par exemple avoir l'une des réponses suivantes :

- Travailler sur des fichiers bureautique (traitement de texte, tableur, etc...)
- Consulter ma messagerie,
- Naviguer sur Internet (faire des recherches, des achats en ligne, voir les actualités, des vidéos)
- Consulter ma messagerie, les réseaux-sociaux,
- Faire des jeux-vidéos,
- Faire du montage vidéo,
- Etc...

### Ordinateur fixe (tour) ou un ordinateur portable ?

Le choix de votre ordinateur est comme nous l'avons vu relatif à l'utilisation que vous en ferez et à votre budget. En effet, plus votre budget sera élevé, plus votre choix sera diversifié et plus vous aurez l'occasion de goûter à une machine puissante et polyvalente.

La question à vous poser ici est « **Me faut-il un ordinateur de bureau (PC fixe) ou un ordinateur portable ?** »

- **L'ordinateur portable** (Laptop) est compact et mobile. Il est très utile pour un public « nomade » qui se déplace beaucoup et qui utilise son ordinateur dans des lieux différents.
- **L'ordinateur de bureau** (PC Fixe) et son écran ne quitte pas le lieu où vous l'avez installé, généralement un bureau

D'un point de vue pratique, le PC portable est conseillé si vous manquez de place et si la mobilité est un critère de premier ordre. Quant au PC de bureau, il nécessite un espace dédié. Cette distinction est cependant à nuancer, tant ces catégories ont gagné en variété. Ainsi, un PC portable avec un écran de grande taille (17 ou 18 pouces) n'est pas très mobile.

Le PC de bureau, quant à lui, peut être décliné en mini PC, facile à ranger et à transporter. Un PC de bureau est aussi réputé plus puissant qu'un PC portable, mais ce dernier peut aujourd'hui être équipé de composants performants, qui le transforment en station de travail ou en ordinateur de jeu.